

# *L'ONU exige des actions contre l'augmentation des assassinats de défenseurs des droits humains en Colombie*

---



Nations Unies, 11 Octobre (RHC)- Le secrétaire général adjoint de l'ONU, Andrew Wilmore a signalé que les défenseurs des droits humains continuent à être menacés et assassinés de façon alarmante en Colombie.

Il a lancé cette mise en garde à ce propos malgré la fin du conflit entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple, organisation de guérilla devenue le parti politique Force Alternative Révolutionnaire Commune.

Après sa visite en Colombie, Andrew Wilmore a indiqué que l'on ne constate pas encore des résultats significatifs concernant les mesures prises par le gouvernement pour prévenir les attaques contre des défenseurs des droits humains, des leaders sociaux de tous les secteurs et contre des paysans.

Il a précisé que plus d'une soixantaine d'entre eux ont été assassinés depuis le début de l'année.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144066-lonu-exige-des-actions-contre-laugmentation-des-assassinats-de-defenseurs-des-droits-humains-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**